



Très chères sœurs,

Le Seigneur ressuscité a à nouveau frappé à la porte de la province philippine. A 22h,46, auprès de l'Hôpital "Saint Jean de Dieu" de Pasay City (Manille), il a appelée à soi notre sœur

LINGO Sr TRINIDAD
Née à Digos (Philippines) le 26 mai 1952

Sr Trinidad fut frappée en automne dernier par une tumeur au sein qui en peu de temps s'est étendue provoquant des métastases pulmonaires. Il y a seulement quelques jours, elle a été hospitalisée pour des difficultés respiratoires à motif d'une pneumonie, cause prochaine de sa mort.

Elle entra en Congrégation dans la maison "Reine des Apôtres" de Pasay City le 15 août 1971. Elle fut tout de suite initiée à l'apostolat technique où elle fut vite remarquée pour son bon sens et l'inclination vers cette modalité apostolique qui caractérisera plusieurs ans de sa vie paulinienne.

Elle vécut à Lipa le noviciat conclu, avec la première profession, le 30 juin 1976. Jeune professe elle obtint le diplôme en sciences religieuses et elle se dédia ensuite à la diffusion dans la communauté de Tacloban. Ce fut une expérience brève mais qui marqua sa vie paulinienne. Il lui resta toujours dans le cœur l'urgence d'annoncer l'Évangile, de rencontrer les personnes là où elles se trouvent pour leur porter, avec grand enthousiasme et conviction, la parole de salut.

Pour ses capacités organisatrices, en 1979 elle fut insérée dans la typographie de Pasay City devenant vite responsable et coordinatrice du secteur technique. Et pour être mieux préparée à exercer ce service, pendant qu'elle poursuivait l'engagement apostolique, elle se dédia à l'approfondissement des matières commerciales et administratives obtenant, dans l'an 2000, auprès de l'Université de Manille, la licence en administration d'entreprise. Elle mit sa propre compétence au service de la province à travers la participation au "Management team" et une brève insertion dans l'administration provinciale. Pour quelques ans, elle fut conseillère locale et responsable d'un groupe de la grande communauté "Reine des Apôtres", de Pasay. Elle était infatigable, très organisée dans le travail et capable d'assumer diverses responsabilités en même temps, avec tranquillité et ténacité.

En l'an 2001, elle demanda et obtint un an d'absence pour discernement vocationnel et à la rentrée, elle s'inséra dans la communauté de Lipa et ensuite en celle de Marikina pour se dédier, avec beaucoup de générosité, à la diffusion collective. Sa capacité d'instaurer des relations, bénéficiait beaucoup à l'apostolat: le bon rapport qu'elle savait entretenir avec les clients, était un bon pré-supposé à la mission.

Dans l'an 2015, elle avait eu la joie de participer, à Rome, à la Rencontre Internationale sur le charisme et de vivre, juste dans les lieux des origines, le centenaire de fondation. Avec le cœur comblé des "abondantes richesses" qu'elle avait eu la possibilité d'assimiler, elle s'inséra à nouveau dans la communauté de Pasay City et juste en cette communauté qu'elle aimait tant, le Seigneur la visita avec la grave maladie qu'elle a affrontée avec pleine conscience et lucidité.

Son "heure" est arrivée dans un temps particulièrement favorable, dans la semaine qui nous prépare à l'Ascension dans laquelle nous sommes invitées «à vivre dans l'espérance de rejoindre le Christ, notre chef dans la gloire». Sr Trinidad a rejoint la plénitude de la vie, la contemplation du visage resplendissant de Dieu, l'immersion en cette "Trinité" dont elle a porté, avec joie et humilité, le nom.

Avec affection.

Sr Anna Maria Porenzan
Supérieure générale

Rome, le 7 mai 2018.